

# Une nouvelle voix pour le Haut-Vaucluse

## PIERRE MEFFRE

Maire de Vaison-la-Romaine,  
Conseiller régional, candidat aux législatives

MARLÈNE THIBAUD

Maire de Camaret-sur-Aigues, suppléante



M. Bruno DI SALVIO  
Président de l'UPA de Vaucluse

Vaison-la-Romaine, le 30 mai 2012

Monsieur le Président,

J'ai lu avec beaucoup d'intérêt vos propositions. Nous avons ce point commun d'avoir posé depuis longtemps déjà, vos propositions, et nous, avec François Hollande, notre programme pour travailler à redresser le pays.

Vous le savez, notre Président est très attaché aux PME et à l'artisanat, à tel point d'ailleurs que certains s'inquiètent, du côté des grands groupes multinationaux...

Là comme ailleurs, il y a des équilibres à respecter et c'est le sens de la justice qui guidera mon travail, si je suis élu député au sein de la majorité présidentielle.

Je remarque simplement que les artisans et les commerces de proximité représentent des milliers d'emplois, qu'ils ne sont pas délocalisables et qu'ils participent au développement et à l'attrait de nos territoires.

C'est pour ces raisons que je serai particulièrement attentif à leur développement sur le territoire du Haut-Vaucluse, et enclin à voter des réformes qui leur seront favorables.

Maire de Vaison-la-Romaine, je suis particulièrement attaché à ce pan de l'économie locale et j'ai toujours veillé, par exemple, à maintenir les équilibres entre la grande distribution et le commerce de proximité dans un cœur de ville embelli et préservé.

Avec la communauté de communes du Pays Vaison Ventoux (Copavo) j'ai également développé des zones artisanales et des réserves foncières pour permettre aux entreprises de s'installer et de se développer. A la Région, j'ai œuvré aussi à ouvrir les marchés publics aux entreprises locales, sources de débouchés et d'activités importantes.

Il me semble enfin primordial de mettre en place un environnement favorable au développement des entreprises par des services publics de proximité performants, doublés de commerces et d'artisans dynamiques, autant d'éléments qui concourent à hausser la qualité de vie et à attirer entreprises et salariés sur un territoire.

PIERRE MEFFRE  
élections législatives 2012



Vous pointez dans vos propositions, le manque de crédit accordé aux artisans et aux commerces de proximité. L'une de mes premières actions sera de voter la création d'une banque d'investissement, de remettre de l'ordre dans l'activité bancaire et de séparer les activités de spéculation de celles qui aident à l'investissement productif.

Je voterai également le doublement du plafond du livret A pour drainer une partie de cette épargne vers les PME.

Dans un autre domaine, je partage avec vous l'inquiétude de voir sortir chaque année des milliers de jeunes sans formation ni diplômes de notre système éducatif. Vous savez que notre Président a fait de la jeunesse une priorité nationale, qu'il souhaite réinvestir dans l'école en créant 60 000 postes, et notamment des conseillers d'orientation psychologues que vous appelez également de vos vœux.

Un poste de ministre délégué à la réussite éducative vient d'être créé. Il travaillera sur ces problématiques et je pourrai, avec les autres députés de la majorité, lui faire part de mon expérience d'élus de terrain en la matière.

Tout comme, il nous faudra travailler ensemble au développement de l'apprentissage car si de notre côté, nous mettrons les moyens nécessaires, il faudra aussi, du côté des artisans et des commerces de proximité, proposer des contrats en alternance à ces jeunes.

Concernant la fiscalité et le coût du travail, il ne vous a pas échappé que dans les projets que je porte au côté de notre Président, il y a la volonté de mettre en place des taux différenciés en fonction de la taille des entreprises (35% pour les grandes, 30% pour les petites et moyennes, 15% pour les très petites). Je travaillerai également à une réforme fiscale plus équitable sur le revenu et m'emploierai à lutter contre toutes formes de dumping social et de concurrence déloyale.

Voilà en quelques lignes, résumée une partie de mes choix et j'aurai beaucoup de plaisir, au vu de la richesse de vos propositions, à vous retrouver pour travailler ensemble au changement et au redressement de la France.

Dans cette attente, je vous prie de croire, Monsieur le Président, en mes meilleurs sentiments.

Bien à vous.  
P. Neffre

